

COMUNICADO DEL COMITÉ PERMANENTE DE LAS JORNADAS DE INGENIERÍA DEL AGUA EN RELACIÓN CON LAS JIA 2021

A día de hoy se mantiene la previsión de celebración de las Jornadas de Ingeniería del Agua JIA 2021 organizadas por la Universidad Politécnica de Madrid en la fecha inicialmente establecida (octubre de 2021) y en formato presencial. No obstante, debido a la incertidumbre existente por la situación sanitaria derivada del COVID-19, el Comité Permanente de las Jornadas de Ingeniería del Agua, en su reunión ordinaria del pasado 1 de octubre de 2020, acordó lo siguiente al respecto:

1. Los plazos entre hitos (envío y aceptación de resúmenes y artículos completos; fecha límite para la inscripción con matrícula reducida, etc.) se acortarán lo máximo posible.
2. En el mes de enero de 2021 el Comité Permanente de las Jornadas de Ingeniería del Agua celebrará una reunión extraordinaria para tomar una decisión definitiva sobre la celebración de las JIA 2021. Se informará oportunamente de esta decisión.
3. El Comité Permanente de las Jornadas de Ingeniería del Agua quiere agradecer de forma explícita la labor realizada por el Comité Organizador de las JIA 2021, y en particular por su Presidente, para la organización de estas Jornadas en estas circunstancias especialmente complicadas.

Madrid, octubre de 2020